

THE WHITE HOUSE

MAKE A HOUSE A HOME



22 oder 25 Jahre THE WHITE HOUSE?



Bisher galt 22 Jahre THE WHITE HOUSE.
Die IHK Kiel hat uns aber zum 12.9.22
eine 25-Jahre-Urkunde verliehen.



Wie kommt es zu den 3 Jahren Differenz?
Nun wir haben damals 2 Jahre gebraucht das
Produkt zu entwickeln.

Die ersten Häuser zu entwerfen, und vor allem in
den USA Lieferanten zu besuchen und aufzutun.

Und dann hat es noch ca. 1 Jahr gedauert, bis der
erste Bauherr „riskiert“ hat mit uns zu bauen.

Wenn wir bisher schrieben: 22 Jahre, dann mein-
ten wir 22 Jahre Bautätigkeit.

Um weitere Irritationen zu vermeiden, gelten ab
sodort urkundlich 25 Jahre!

